

Celebran federadas cubanas acto por creación de la FMC



Holguín, Cuba, 23 ago (RHC) La oriental ciudad de Holguín celebró este 23 de agosto el acto nacional por el aniversario 56 de la creación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), símbolo de la emancipación de las féminas en la Revolución Cubana.

La actividad tuvo por sede a la Plaza de la Revolución Mayor General Calixto García Iñiguez, de la capital holguinera, frente al mausoleo de Lucía Iñiguez Landín, una de las más genuinas y valerosas mujeres de la historia patria.

Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y secretaria general de la FMC, felicitó a los más de cuatro millones de federadas de la mayor isla de Las Antillas, y ratificó al líder de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz el compromiso de la organización en la defensa de las conquistas del Socialismo.

Aseguró que la Revolución es expresión viva de todo cuanto tenemos y de todo cuanto somos y que es responsabilidad de las jóvenes hacer valer la organización en los nuevos contextos sociales como resultado del protagonismo alcanzado por las mujeres en los diferentes frentes de la sociedad.

Por su parte, Rocío Curbeco, estudiante de Medicina, calificó a la FMC como una creación de infinito amor, pues con ella la mujer cubana tuvo la absoluta certeza de la cultura de igualdad que desde

entonces se trazaba.

Durante la jornada de celebraciones se le entregó a la provincia de Holguín la bandera de Vanguardia Nacional de la organización y se reconoció, además, a las provincias de Granma, Villa Clara y Ciego de Ávila, y al municipio especial de la Isla de la Juventud por los resultados de este año.

Holguín mereció la sede de las actividades centrales por el 23 de agosto en reconocimiento a los avances integrales de sus federadas en el desempeño de las diferentes tareas de la institución, esencialmente las vinculadas a la vida en la comunidad.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103533-celebran-federadas-cubanas-acto-por-creacion-de-la-fmc>



Radio Habana Cuba